

DGUV Lernen und Gesundheit

Onlinesucht

Infotext für die Schülerinnen und Schüler

Always on?



Es ist nicht das erste Mal, dass Thorsten fast die ganze Nacht vor dem Bildschirm verbracht und durchgespielt hat. Acht Stunden nonstop online mit seinen Freundinnen und Freunden aus dem Internet. Heute Morgen hat er dann verschlafen und sich auf der Arbeit krankgemeldet. Er konnte doch seine Gilde nicht im Stich lassen! Klar versteht das wieder keiner. Weil die das nicht kennen, wenn man gemeinsam um etwas kämpft und dafür belohnt wird. Ein super Gefühl! Ganz anders als im Job. Da wird man nur schikaniert. Und eigentlich interessiert sich ja auch

niemand für die Sachen, die er gerne macht. Sonja ist auch nicht anders. Als er neulich ein wichtiges Date mit ihr verschusselte, ist sie ziemlich ausgerastet und hat Schluss gemacht. „Jetzt reicht es, Thorsten. Du lebst nur noch fürs Gamen und für mich hast du seit Wochen keine Zeit. Ich komm in deiner Welt doch gar nicht mehr vor. Übrigens: Merkst du überhaupt, wie mies und ungepflegt du aussehst?“ – Na ja, wenigstens muss er sich ihr Gemecker nicht mehr anhören. Seine Leute im Netz sind viel netter.